

Notas de Paz de 29 niños de Cali se escucharán en la OEA

Pequeños músicos de la orquesta sinfónica de barrios populares de la capital del Valle tocarán en Washington en la celebración del día de la paz. Su repertorio incluirá, 'Mi Buenaventura' y 'El Bunde'.

CALI

La Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil Notas de Paz no para de ensayar. Este 25 de septiembre se presentará en el Salón de las Américas de la OEA.

Viajarán 29 jovencitos entre los 11 y los 16 años que viven en el oeste de Cali pero, no en los barrios más exclusivos que hay en la zona, sino en los más marginales que los rodean. Será la primera vez que salgan del país, incluso, para los menores de 14 será la primera vez que salgan de Cali. Los más grandes ya tuvieron la oportunidad de conocer Bogotá, por la visa.

Todos están contentos porque tocarán en el gran concierto con el que se conmemorará el Día Internacional de la Paz que comienzan el 21 de septiembre.

Cada mañana, antes de irse para el colegio, ensayan dos horas. Preparan *La pequeña serenata* de Mozart y *La sinfonía de los juguetes* de Haydn. Pero al lado de estos clásicos también se oirán en Washington otros clásicos de la música colombiana. La Orquesta tocará *Mi Buenaventura*, de Petronio Álvarez; *San Fernando*, de Lucho Bermúdez, y *El bunde tolimense*, de Alberto Castilla.

Proyectos para el futuro

"Mis papás están muy con-



Archivo particular

La Orquesta Sinfónica Notas de Paz prepara a los niños en música desde que tienen 7 años. La Fundación de la que hace parte lleva dos años, y agrupa a 125 niñas y niños de los barrios del oeste de Cali.



Muy bacano lo del viaje a Bogotá. Todos estamos muy contentos. Nunca me imaginé que tan pronto se nos diera un viaje a Estados Unidos".

Paula Moreno, de 14 años, quien toca el contrabajo.

tentos, me dicen que no puedo desaprovechar esta oportunidad. El único miedo que tengo es que nos pase algo en el viaje", dice Lina Guzmán, de 13 años y quien desde hace dos años y medio toca el violín. Ella vive con su mamá, ama

de casa, y su padrastro, dedicado a la construcción.

"El enfoque y la labor que tiene esta Fundación es la de trabajar por la paz. Buscamos que a través de la música estén alejados de la violencia y tengan una forma pacífica de

relacionarse", dice la directora administrativa de la Fundación Notas de Paz, Gloria Guzmán.

La Fundación congrega a 125 niñas y niños. Las primeras notas musicales de los violines, violonchelos y violas las aprenden a sacar desde los 7 años.

La meta de la Fundación para el próximo año es contar con 150 pequeños y replicar el modelo para que las notas de paz suenen en otros barrios marginales de Cali.